



"CAYO UNA NAVE EXTRATERRESTRE"

Introducción

En la tarde del sábado 6 de mayo de 1978, alrededor de las 16:30 horas, se produjo uno de los hechos mas importantes de Bolivia.

Un intensísimo "relámpago o fogonazo" como nunca antes visto..., se manifestó sobre un radio aproximado de 150 kilómetros...

En el mismo momento..., una terrorífica "explosión sacudió la Tierra" en ese radio que significaría casi un millón de ~~hectáreas~~ hectáreas cuadradas... Millares de kilómetros cuadrados de zona selvática, montañosa y poco poblada, se sacude violentamente y peor que si fuera un terremoto ~~de gran~~ intenso, al sur de Bolivia y noreste de la frontera con la República Argentina

Pequeñas cabañas y otras construcciones mayores temblaron en tal sector..., y hasta 60/70 kms. a la redonda estallaron los vidrios. A 250 kilómetros de distancia, poblaciones y ciudades como Oran, Tartagal, Aguas Blancas, Colonia Santa Rosa (todas de la Argentina), se percibió nítidamente la explosión, el sacudon y una luz muy intensa *menor distancia.*

Pero dentro de los 150 kilómetros..., la luz adquirió una magnitud tan extraordinaria, que se convirtió en un vívido fogonazo que encegueció momentáneamente a muchas personas y pesar de la luz del día todavía. Estos detalles nos dan una leve pauta del extraordinario fenómeno espacial ^vivido por centenares de pobladores, entre los que se hallaban profesionales y técnicos mineros, viales otros. Otros, son avezados baqueanos nacidos en el lugar y que conocen palmo a palmo cada sector y todo tipo de "fenómenos" distintos que ocurrieron, catalogan a este como "ajeno al planeta" tierra.

Todo se produce a causa de un "objeto" físico que se precipita desde el espacio con fuerza descomunal, estrellándose contra las estribaciones del cerro El Taire, en el Departamento de Tarija, territorio de Bolivia. A unos ²⁰ Kilómetros del siniestro, se halla la población minera La Mamora, donde viven alrededor de 800 campesinos, mineros, comerciantes y otros.

En otro cerro denominado "El Cabildo, a escasos 30 kilómetros del sector del impacto, se hallaban efectuando trabajos de Prospección en la cima del mismo, tres ingenieros de reconocida solvencia moral e intelectual, pertenecientes al Banco Minero Boliviano con sede en La Paz. Conjuntamente con ellos, se hallaba el agente del Servicio de Inteligencia de la Frontera señor Juan Hurtado., ⁵⁶ quienes declararon en forma terminante... "todos quedamos inmóviles y aterrados ante la presencia de un artefacto ^{metálico} muy extraño" que pasó silbando sobre nuestras cabezas..., a escasos noventa metros de altura. De conformación cilíndrica..., sumamente brillante..., y de unos cuatro metros de diámetro y mas alto que ancho, terminaba en forma cónica. Siguió su trayectoria mientras despedía ^{azulado} humo por su parte posterior..., en forma perfectamente visible y clara..., hasta impactar violentamente contra la ladera de El Taire. Un fogonazo y la explosión fue tan tremenda..., que nos hizo arrojar ^{en ese momento tembló toda la tierra} de la montaña.

Estas declaraciones no corresponden a personas "ignorantes o analfabetas" como algunas informaciones públicas, infantiles y equivocadas, pretendieron calificar a la mayoría de los testigos del suceso que se ~~pretende~~ intenta sustraer al público mundial... Son ingenieros y profesionales de sólidos conocimientos y por sobre todo "responsabilidad" moral e intelectual, que tuvieron el privilegio de asistir a la caída de una nave aérea extraterrestre que fue realmente.

Centenares de otros testigos distintos tambien mencionan que la "tierra tembló"..., y en pleno atardecer se produjo una vivísima luz que encegueció momentáneamente a todos los que la observaron. Muchos fueron los vecinos que huyeron desfavoridos y sobrecogidos por el terror hacia la selva algunos y la planicie.

de La Mamora otros, ante el pánico que se derrumbaran edificios y caseríos que albergan alrededor de 800 habitantes.

2.

La maestra y enfermera señorita Teresa Ayerbe declaró, "que mientras se hallaba vacunando un grupo de niños en el Club de Madres de La Mamora.., una terribilísima explosión con una gran luminosidad, sacudió al edificio. Los niños lloraban y gritaban despavoridos agrupados tras la maestra, mientras evacuamos al exterior a todos los que fueron sorprendidos dentro del mismo.

(57)

Publicamente se difundió durante los Noticieros de "Mónica Presenta", en el Canal 13 de Televisión en la República Argentina, un programa diario y durante un par de días. Allí se expusieron las filmaciones ^{tomadas} en el "lugar del hecho" y en uno de ellos, un alto Jefe de la Fuerza Aérea Boliviana y "aviador específicamente", el que "manifestó" ~~manifestó~~ categoricamente que no se trataba de ningún satélite artificial, que por otro lado habían sido también aclarado por voceros de la Embajada Americana en Bolivia y científicos de la N.A.S.A. en el lugar. También él consideraba que no era ningún meteorito y si "algo dirigido inteligentemente" y no convencional de este mundo".

En los mismos programas, se presentaron a científicos designados por el gobierno de Bolivia, los que describieron al lugar afectado de El Taire e incluso describieron al "objeto cilíndrico" ubicado al pie del cerro, entre el espeso follaje.., que coincidieron plenamente con las declaraciones del doctor Orlando Bravo que se citan mas adelante

Otro testigo presencial de la caída de la nave, fue el ingeniero Veloz Orozco que se hallaba realizando tareas para una empresa privada de Tarija el que declaró : "que la explosión fue mayor a la que produjo un meteorito que cayó el año pasado en la misma región.., pero luego de haberse "pulverizado" en la atmósfera. Mientras que este.., era un "extraño objeto cilíndrico y metálico" de unos cuatro metros de diámetro y forma cónica en su parte delantera. que aún se hallaba en la zona selvática de las primeras estribaciones del cerro El Taire -contra el que se estrelló-, donde toda la zona fue declarada de "emergencia militar" por las autoridades de Bolivia, impidiéndose el acceso de los periodistas y demás personas privadas". (15 de mayo de 1978). (58)

Otra declaración de la autoridad de la Guardia Nacional Boliviana en la manera señor Natalio Farfán Ruiz quien manifestó: " yo no sé lo que podría haber pasado si el OVNI. llega a caer sobre el pueblo... ¿Se imaginan ? Aquí viven unos docientos cincuenta niños... Serian las cuatro y media cuando un "cilindro lleno de fuego" pasó sobre mi cabeza ; segundos mas tarde se produjo una explosión que hizo "temblar la tierra". Le juzo que fue horrible, creí que se venia el fin del mundo.., pero había que tener valor. Al fin y al cabo.., yo era la autoridad". (H-2000 del 19 de mayo de 1978).

El jefe de la comisión de científicos designados por el gobierno de Bolivia perteneciente a la Facultad de Ciencias Puras de la Universidad "Juan Misael Saracho" del Departamento de Tarija, doctor Orlando Bravo secundado por el geólogo Américo Centeno, declaró públicamente una información que se escuchó incluso en Misiones a través de la ^{red} de radio aficionados." Dijo que había que había sobrevolado el lugar minuciosamente, observando un cilindro sumamente brillante y metálico en el fondo de la espesa vegetación selvática. que toda la zona presentaba un aspecto desolador y tótrico donde probablemente ha-

"alta radiactividad, por lo cual se tomaban medidas de seguridad" (escuchadas el 16 y 17 mayo de 1978 en ~~estas~~ misiones).

59

3

El señor Walter Ruiz, Jefe de Telecomunicaciones de la zona de La Mamora y receptor de todas las informaciones oficiales manifestó: "el impacto causó alarma y pánico. El gobierno de Bolivia dispuso en envió de tres aviones (a los que luego se sumaron helicópteros(n.i.), para ayudar en la búsqueda. La zona fue declarada de emergencia, temiéndose que el "artefacto" despidiera radiaciones como el satélite ruso que cayó en Canadá. Yo no se que será... pero les aseguro que es algo grande y la explosión fue tremenda, tanto que hizo temblar al poblado y trastabillar a la gente.... (R-2000 del 19 de mayo de 1978).

A esto agregamos la declaración seria, responsable e importante del operador de la Oficina Nacional de Teléfonos tarijeña, señor Mario Puca, "quien jura que desde el día de la explosión.., hay "interferencias" en ~~estas~~ las comunicaciones". (SOMOS 26 de mayo de 1978).

Pero hay un detalle que merece una especial mención; es el que se refiere, a que fueron varios los testigos que observaron perfectamente y en dos oportunidades diferentes.., a un "segundo objeto" que seguía de cerca -en la primer oportunidad-, y efectuó un pasaje sobre el cerro luego del impacto en su segunda oportunidad.., a la nave extraterrestre que arrojaba "humo azulado" por su parte posterior.

Ambas se desplazaban a una velocidad fácilmente captable por el ojo humano .., a la que describieron como "un poco mas rápido que los aviones" que en ese momento, estaban sobrevolando el sector del fenómeno.

Hacemos notar que tales aviones eran monomotores biplazas metálicos A T-6. de la segunda guerra mundial, que alcanzan velocidades de 250 k.p.h. ante lo cual, podríamos estimar en 350 k.p.h. la velocidad del "cilindro metálico brillante de punta cónica"

Así señores, podríamos agregar centenares de declaraciones y denuncias de testigos que observaron el fenómeno y están absolutamente seguros que lo que vieron.., fue un "objeto metálico cilíndrico e inteligentemente dirigido.., que emitía humo azulado por su parte trasera".

(60)

También, esas centenares de declaraciones serias y responsables, mencionan en espectacular "fogonazo" que iluminó casi un millón de kilómetros cuadrados, encegueciendo a los que lo observaron.

También, esas mismas centenares de declaraciones serias y responsables, mencionan al "espectacular fogonazo" que iluminó brillantemente casi un millón de kilómetros cuadrados.., encegueciendo momentáneamente a los que lo observaron. *desde cerca.*

Finalmente el choque contra la ladera del cerro El Taire.., donde se "generó una terrorífica explosión que hizo temblar la tierra".., son los tres detalles fundamentales.., emitidos por ingenieros, profesionales, baqueanos y habitantes simples, puros, honestos y espontáneos.., que no obedecen a intereses mezquinos ni premeditados de auto-promosionarse ni propalar noticias falsas. Son los únicos que dicen la "verdad de lo ocurrido" y desde el primer instante de ^{producción} ~~ocurrencia~~.., por que a ellos les to

creó creó vivir el fenómeno y solo experimentaron el pánico del momento.
interesar Desde el primer instante, varios aviones y mas tarde se agregó un helicop-
ESTU tero, fueron destinados por el Grupo Aéreo de Cobertura Militar con asiento
en la Base de Tarija, de Bolivia. A cargo del Teniente Coronel Julio Medina

Como mudo testigo de todo el fenómeno.., podemos observar perfectamente en la fotografía N° el tremendo "zanjón u hoyo" que aparece en la ladera sud del cerro El Taire. Si tomamos en cuenta las colosales dimensiones de las montañas ^{circundantes} ~~del cerro El Taire~~.., no caben dudas que tal zanjón posee alrededor de 400/500 metros de profundidad.., por otros 500/600 metros de ancho... y mas de 1.500 metros de largo.., donde se "esfumaron" totalmente las rocas graníticas y otros minerales que lo componian. (61)

"No se observan restos" de ninguna naturaleza.., como elementos faltantes del gigantesco "foso" producido por un "fenómeno extraño" de índole electromagnético.., unico camino viable, lógico y analítico para explicar satisfactoriamente su misteriosa desaparición.

A pesar de la expresa búsqueda de tales "restos" en el fondo del barranco .., lugar donde precisamente se hallaba el extraño ~~complejo~~ complejo aéreo extraplanetario.., donde logicamente debieron de haberse precipitado o arrastrados por la nave.., no se hallaron los centenares de millones de metros cúbicos que corresponderían a la ladera del cerro.

Solo un gigantesco "zanjón vacío".., permanecerá como mudo testigo de este nuevo "fenómeno" donde intervinieron "tecnologías científicas extraterrestres".., es nuestra opinión, difícilmente rebatible con fundamentos aceptables y demostrativas.

Pero, a estos hechos reales y difícilmente rebatibles, debemos agregar otro mas que reviste extraordinaria importancia.

El mismo, se refiere a la especial intervención que le cupo a los científicos americanos de la Administración Nacional de Investigaciones Espaciales (N.A.S.A.).

Pero ^{solo} ello se produjo luego del día 13 de mayo de 1978, en que tal como lo anunciaron publicamente varios periódicos (El Tribuno, Clarin de la R. Argentina y otros de Bolivia), donde dicen: "Un objeto metálico, ovoide, de 3,50 a 4 metros de diámetro fue avistado en las estribaciones del cerro El Taire, planteándose una incógnita que ha trascendido en forma sensacional al mundo entero: se trata de un satélite artificial, de un meteorito o de un OVNI? Periodistas del diario El Tribuno de esta ciudad (Salta de Argentina), describieron al "objeto" como "acerado" y advirtieron que su estructura presenta algunas deformaciones, probablemente como resultado del impacto al precipitarse desde la altura.

Está en una hondonada donde hay una espesísima vegetación. Pero, el Sol.. refleja en él perfectamente... dijeron. El área del fenómeno, ha sido declarada "zona militar" prohibiéndose incluso la entrada de autoridades de la Gendarmería Nacional Argentina. (Clarin 14 de mayo de 1978).

Al respecto, solo nos resta manifestar con respecto a los científicos de la N.A.S.A. que llegaron de inmediato al sector, que los mismos no pertenecen al Organismo investigador espacial que se menciona y posee su base de operaciones principal en Houston,

Sinó que pertenecen al A.T.I.C. (Air Technical Intelligence Center), y que su base de operaciones está situado en la Base de la Fuerza Aérea de U.S.A. en Wright Patterson, en Dayton, Ohio, donde ya existen otras naves espaciales en su poder, pero de procedencia "extraterrestre" y no terrestre. Allí, se llevan a cabo los proyectos mas secretos de la U.S.A.F.

Allí se desarrolló, un proyecto que se inició con las viejas "bombas voladoras" V-1 y V-2 que creara el científico alemán Werner von Braunn, y que destruyeron parte de Inglaterra en 1944/45...; luego pasaron a los aviones/cohetes X-15 bajo la dirección de uno de sus mas viejos y mejores pilotos, el Mayor General Robert M. A. Rushworth. Posteriormente se desarrollaron los terroríficos Proyectiles Balísticos Nucleares Intercontinentales (ICBM)

que hoy, pueden desencadenar el holocausto o suicidio atómico de toda la raza humana.., de ser utilizados masivamente en una nueva tercera guerra mundial, tal como los dirigentes de Rusia, China y EE.UU. lo preanuncian publicamente.

Fue desde tal Base Aérea precisamente, desde donde salió la comisión de científicos especializados en "investigaciones extraterrestres"., ya que el A.T.I.C. es el centro de investigaciones extraplanetarias mas importante del mundo. Cuenta no solo con personal científico y "paranormal u hombres contactos" mas capacitados y prácticos de todos otros., sino con gigantescas aeronaves de cuatro turbo-hélices preparadas especialmente para este tipo de investigaciones. Son aviones cargueros que pueden cruzar de un continente a ^{otro} sin reabastecerse de combustible; volar con cualquier tipo de tiempo y con todo tipo de "cargas extrañas", ya que incluso sus estructuras experimentaron modificaciones, entre las cuales, incluso se ampliaron las puertas de entrada de cargas.

Es así, que tanto pueden llegar a cargar en sus entrañas, ^{no solo} un objeto "cilindrico metálico brillante de forma cónica" como el que cayó en Bolivia, de alrededor de 4 metros de diámetro por 6 de alto., sino mayores aún. Aviones Boeing del tipo 707 intercontinental, sino tambien los gigantescos "Jumbo" 747 que son mas grandes aún; lo mismo los famosos Hércules 130 tan conocidos. Todos ^{ellos} ~~aviones~~ van impulsados por cuatro turbinas a reacción (los 2 primeros) y cuatro turbo propulsores el último, lo que les permite no solo un vuelo directo y sin escalas entre su Base Aérea en Dayton, Ohio en U.S.A. y los aeropuertos de Bolivia (Sucre, Potosí o La Paz)., a los que solo distan alrededor de 6.500 kilómetros en línea recta., sino mas de 10.000 y sin problemas.

Una vez que se hubicó y reconoció un sector cualquiera, tanto sea en selva como en montaña, una ladera de un cerro u hondonada entre bosques.., no existen problemas para que un helicóptero del tipo "Vertol" o similar.., permanezca suspendido o estacionado en el aire hasta que se lo enganche y se lo transporte. Ya sea un objeto liviano o que pese varios miles de kilos.., tal como el "cilindro metálico brillante de forma cónica" que cayó en Bolivia.., y transportarlo 100 - 200 o 600 kilómetros. *Acz observamos la fotografía de uno de tales gigantes, que puede realizar la tarea descrita como de futino.* Además, tales operativos pueden llevarse a cabo durante el día o la noche cerrada, ya que tales helicópteros están equipados maravillosamente para trabajar y volar con cualquier tiempo y estado.., transportar "objetos" en plena oscuridad -de varios metros y toneladas de peso-, no representan problemas algunos, hasta llegar a ponerlos al costado del gigantesco avión.., que lo transportará hasta las laboratorios destinados a tal fin. 64

Debemos hacer resaltar que todo el personal designado en estas tareas, está escogido por su amplia práctica y competencia no solo en las técnicas de vuelo, sino también en la investigación extraterrestre, poseyendo muy amplios conocimientos sobre todo lo referente a vida, seres y naves o Discos Voladores de procedencia extraterrestre.

En el caso de la nave estrellada en Bolivia, éste tipo de operativo.., ^{sería} podría el único factible de ser utilizado. Ello estriba, en que los 20 kilómetros aproximados que hay entre la primer población -La Mamora- y el sector del impacto del "cilindro metálico brillante de forma cónica" o mejor dicho, el tipo de Disco Volador caído.., no cuenta con caminos ni siquiera "gondas" selváticas que permitan el acceso al lugar. Debe ser efectuado a lomo de mulas -en lugares monta